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活動の更なる充実を目指して 
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令和６年４月５日に川越市

退      退職校長会の定期総会が開催

され、３名の新会員を迎え、会員数（川越班）

１４４名で令和６年度がスタートしました。 

コロナ感染が減少傾向にある中で、退職校

長会の令和５年度の活動も県、各支部、各班

ともに予定通り実施することができました。 

市退職校長会としましても１１月に多くの

参加者のもと研修旅行を実施し、年が明けて

の第１２回作品展では４日間で延べ３２１名

の方にご来場いただきました。 

また、年度当初に市ホームページを開設し、

随時、新しい内容に更新しています。更に、

理事連絡網のＬＩＮＥ・ショートメールの活

用についても充実されつつあります。 

令和６年度につきましては５月１０日に入

間地区退職校長会の総会、６月７日に県退職  

校長会の総会が開催され、今年度の事業計画  

等が承認されました。これを受け、今後、各  

会の事業が計画に沿って実施されますが、教  

育現場における種々の課題、とりわけ、定年

延長に伴う退職者の入会減少が５年度末同

様、今後も続いていくのではという懸念があ

ります。いずれにいたしましても、こういっ

た状況をしっかり見極めての対応を図りつ

つ、会としての活動の更なる充実を目指して

いきたいと思います。 

終わりに、今年、奥村順一氏、長嶋保雄氏、

朝日明氏、江原幸江氏の４名の方が米寿を迎

えられます。その前期分として、３名(奥村氏、

長嶋氏、朝日氏)の方へ全国連合退職校長会か

らの賀詞と県退職校長会からの寿詞をお届け

しましたことをご報告申し上げます。 

第１２回作品展”毎日が青春！”は 

成功の裡に閉幕しました 
川越市退職校長会作品展実行委員会 

           委員長 木下 重美 

 

           関係者の皆様のご協力

に感謝申し上げます。 

企画・準備・運営・評価に貢献された役員は

じめ出品者の皆様にはお疲れ様でした。 

出品者のうち市外（越生町、高知県）から賛

助の初出品や、複数ジャンルで出品された方も

ありました。来場者は初日の幕開けから途切れ

ることなく続き、会場には元同僚関係や師弟関

係の和やかな旧交を温める光景も多く見受けら

れました。中には東南アジアからの観光客の姿

もあり、スマホの通訳アプリでアンケートに答

えている姿は珍しかったです。最終日の午後１

時半からのギャラリートーク（出品者と鑑賞者

の交流の場）は和やかな雰囲気の中に、作者の

創意と熱気を味わえる時間が流れました。 

３日間の来場者数は計 321 名をカウントし

ました。反省会で評価と改善点を協議して、次

回につなげたく思います。会員の皆様はじめ出

品者の方々には今後ともよろしくお願い申し上

げます。 

第１２回作品展 出品状況 

出品者数 出品作品数 

2９名 

（出品者数） 

１１ 絵 画 ３３ 

２ 書 ３ 

5 写 真 12 

３ 工芸（平面） 
１１ 

３ 工芸（立体） 

2 文 芸 ７ 

５ 手 芸 ３ 

２ その他 ２ 

延べ人数 ３３ 合 計 ７１ 
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作品者名[敬称略] 出品者数２９名 
 

秋山武敏 髙木 登 

熊田憲明 神谷倫子 

加藤健二 

新井ヨネ 梶田進一 

黒田 健 

廣瀬淳志 谷川輝之 
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鈴木健二郎 鈴木登喜夫 

利根川栄子 木下 重美 南里洋二郎 

中山日出子 

斉藤隆子・田中輝恵・金子洋子 

髙橋 等 

髙橋洋治 

尾崎勝美 

作者の説明を熱心に聞きいる姿 
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新井 久美子 
 定年延長制度の初年度として注目された年

でした。役職定年、暫定再任用、特例任用、定

年前再任用など新たなシステムに多少混乱し

ましたが、私は還暦を機に退職をしました。 

 在職中は諸先輩方のご指導の下、様々な経験

をさせていただき、充実した教職生活を送るこ

とができました。今年度２／５の拠点校指導員

を務めながら、新たな生活を始めています。今

後も皆さんとご縁を深めながら精進してまい

ります。よろしくお願いいたします。 

 

山﨑 紀子 
令和６年３月末日の役職定年を迎え退職い

たしました。在職中は多くの先輩方から温かな

ご指導ご支援をいただき、心から感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。現在は、さい

たま市の公園管理を行っている会社の社員と

して、緑あふれる広々とした自然の中で勤務を

しております。新しい環境と仲間に囲まれ、

日々刺激的な学びの連続です。３１年間の教職

経験で得たものを大切にしながら、一歩一歩焦

らず伸び伸びと前に進んでいこうと考えてお

ります。 

令和６年度の新入会員の皆様より、「新入会

員の言葉」としてご挨拶を頂きました。 

作品搬出前に出品者・役員・関係者で記念撮影 

山原 伸治 
本年３月に役職定年（定年は６１歳に延長）

を迎えましたが、特例再任用として城南中校長

を続けています。この度、一足早く退職校長会

に加入いたしました。校長としての立場や環境

は全く変わりませんが、大きく変わったこと

は、給与明細(笑)とこの会を通じて諸先輩方と

の絆が強まり、温かいご指導や励ましをいただ

く機会ができたことです。とてもうれしく、こ

れからの活動も楽しみです。どうぞよろしくお

願いいたします。 

令和６年度川越市退職校長会役員 

会 長 須ケ間 章 

副会長 長ヶ原 美博・久保田 修平 

幹 事 

（庶務）島田 祐・水谷 薫 

    ・長ヶ原 美博 

（会計）島田 光子・小川 佐久代 

（広報）駒井 忠幸・久保田 修平 

よろしくお願いいたします。 


